



151 m²

Réf. A940

1 190 000 €

Anglet

Appartement à vendre (64600)

résidences
immobilier

BARNES

B

INTERNATIONAL

résidences immobilier

Anglet, à la limite de Biarritz, à deux pas du golf du Phare et à 10 minutes à pied des plages, très bel appartement au dernier étage d'une bâtie divisée en trois appartements, dominant le golf. D'une surface d'environ 150 m² habitables (110 m² Carrez), il offre une terrasse abritée de 11 m² avec vue dégagée sur le golf. Il comprend 1 séjour lumineux avec cuisine indépendante et 3 chambres. 1 cave en sous-sol et 1 garage fermé complètent ce bien rare à l'emplacement privilégié.
Commerces et plages à pied.

Anglet, on the border of Biarritz, just a short walk from the Phare Golf Course and a 10-minute walk from the beaches, this very attractive top-floor apartment overlooks the golf course. With approximately 150 sq m of living space (110 sq m under the Carrez law), it features an 11 sq m covered terrace with open views over the golf course. It comprises a bright living room with a separate kitchen and 3 bedrooms. A basement cellar and a closed garage complete this rare property in a prime location. Shops and beaches within walking distance.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

